
佐野会場

佐野地区の空き家について
● 空き家に住まう猫について、苦情の受付
先や引き受け方法などがあれば、周知し
てほしい。
● 空き家の樹木、空き地の雑草の繁茂など、
管理について空き家と共に検討してほし
い。
● 老朽化している空き家の実態をつかむこ
とが必要。

● 佐野市内で障がい者育成支援事業を通
して私自身が空き家を有効活用していき
たいと思い、議会報告会に参加した。

● 空き家対策について、補助金等を活かし
て取り壊し等の交渉を持ち主としていた
だきたい。
● 特定空き家や危険な物件の解体など、今
後の積極的な対策を期待したい。

● 空き家や閉校となった学校を改修をして
低料金で貸し出すなど、積極的な活用を
期待したい。

その他
●新潟県では幼稚園から小学校・中学校・高
校までの学園化を推進しているので参考
にしてほしい。

●結婚相談支援の充実を希望する。
●移住・定住の促進、公共交通、空き家対策、
それぞれに原因の究明と対策ができてい
ない。また議員も空き家について具体的
な対策を立てていないので、議員の必要
性がない。
●移住・定住の促進、公共交通、空き家対策
について佐野市で行われた事が全然報告
にないので、行われた事の実体が聞きた
かった。
●議員の行政視察で、先進の自治体での成
功例などを見聞し、どれだけ活かしてい
るか疑問である。また、解消した事例など
を報告することも必要だと思う。
●人口減少を強調するばかりでなく、安心
安全なまちづくりが必要。
●企業の立地や働ける場所・子育て支援な
どのまちづくり政策が必要。

●佐野市内でもゴミが河川敷や道路に捨て
られているのを見る。月に一度くらい清掃
がされると良いと思う。

●国際交流、生涯学習、公民館活動の分野
で、まだまだ政策的に予算が少ないので
はないか。
●日常生活において一人暮らしの高齢者が
一番困っているテーマを議会で取り上げ
てもらいたい。
●高収入を得られるような企業をどれだけ
増やしていくかが課題。
●佐野市の魅力はラーメンだけではないの
で、その魅力を発掘すること、磨くこと、
PRすることに効果的かつ効率的に予算を
使ってほしい。

●樹木葬を佐野市でやってはどうか。
●市職員の対応一つで、佐野市の印象、窓口
の雰囲気が変わるので、サーバント意識
をもって働いてもらいたい。
●高齢者福祉タクシー券の目的が通院に限
られているので、買い物にも使えるように
利用範囲を拡大してほしい。
●未婚の人、子育てをしている世代が日々
の仕事に追われ、悩みを相談できないで
いるので、そうした若者世代が集える場
を作ってもらいたい。

●秋山川の海陸橋付近で、河川に雑木がた
くさんあるので、伐木してもらいたい。
●佐野市へいかに外国人を呼び込むのか、
永住についての審査の在り方も含め考え
てもらいたい。

●国土交通省から職員が来ているので、雨
水対策や渡良瀬川への排水等、河川行政
についてしっかり足跡を残していただき
たい。
●農家の環境を守る活動をしているが、農
地の保全、後継者問題など農家の維持に
ついて深刻な問題を抱えている。
●高萩町において、太陽光のフェンス等の工
作物とその管理について問題がある。
●イオン付近の交通渋滞の解消策について
積極的に取り組んでほしい。
●茨城県から引っ越してきたが、以前住ん
でいたまちよりも、佐野市は下水道料金
が高いので安くしてほしい。

議会からこんにちは　2019.11.1 ⑱


